

秋の褒章・叙勲、危険業務従事者叙勲

受章おめでとうございます

秋の褒章と叙勲、危険業務従事者叙勲が11月3日に発表され、市内から4人が受章されました。おめでとうございます。

※写真下は氏名、住所、年齢、受章種別、主要経歴。受章種別の◎は褒章、◎は叙勲、◎は危険業務従事者叙勲。



川上 一利 さん
二浦町・77歳
◎藍綬褒章
民生・児童委員



並崎 忠久 さん
栖本町・82歳
◎旭日双光章
元栖本町議会議員



貴田 英昭 さん
御所浦町・70歳
◎瑞宝双光章
保護司



前田 孝徳 さん
倉岳町・72歳
◎瑞宝単光章
元警視庁警部

天草大陶磁器展

県下最大級の陶磁器展に 多くの人出！

県下最大級の陶磁器展「天草大陶磁器展」が11月3日から同7日まで、本渡運動公園野球場を主会場に開かれました。催しでは、天草地域をはじめ県内外から75の窯元や陶芸家などの作品約20,000点が展示・販売されたほか、「陶磁器の島AMAKUSA陶芸展」応募作品の展示と表彰式を実施（結果は下表参照）。

また、天草宝島国際交流会館ポルト・本渡中央銀天街周辺では、市出身のアーティストによる里帰り展や、市内外の作家が空き店舗を使って個展などを開く「街中ギャラリー」も開催され、期間中は県内外から約37,000人の人出でにぎわいました。



◀ずらりと並んだ陶磁器を見る来場者



▶「街中ギャラリー」のようす

陶磁器の島AMAKUSA陶芸展結果（敬称略）

- グランプリ…木尾ゆうこ（今釜新町）●準グランプリ…橋本大輔（石川県能美市）●特別部門賞…市山富美子（五和町）●日比野克彦賞…天野千香（千葉県千葉市）●小川哲男賞…近藤聖子（愛知県新城市）●藤原恵洋賞…菊池有桂（阿蘇郡南阿蘇村）●鶴田一郎賞…沖野豊（広島県広島市）●鯉江良二賞…高木健多（北原町）
- 来場者賞…安倍伸子（合志市）

秋の火災予防運動週間・防火パレード

倉岳

みんなでしよう火の用心！

倉岳保育所と苓陽幼稚園の幼年消防クラブ60人が11月10日、棚底地区で防火パレードを行いました。これは、同9日から15日までの「秋の火災予防運動週間」にあわせて実施されたもの。「火の用心」と書かれたハッピーに身を包んだ園児たちは、倉岳石油からJAあまくさ・倉岳支所までの約500mの道のりを、拍子木を打ちながら「火遊びはしません。火の用心」と元気の掛け声で行進。沿道を歩く住民などに、火災の予防などを呼びかけました。



▲パレードのようす

御所浦地区文化祭

御所浦

芸術の秋を堪能

11月13日・14日、御所浦小学校体育館で「天草市民芸術祭2010御所浦地区文化祭」が開催されました。これは、市芸術文化協会御所浦地区文化協会が行っているもので、今年で4回目。催しでは、地区住民が出展した絵画や書道、盆栽、生花などの作品が展示されたほか、14日の舞台部門では、愛好者らが大正琴の演奏や舞踊、民謡などを披露。来場者は、展示品を熱心に見入ったり、出し物を楽しんだりするなど、来場者は芸術の秋を堪能していました。



▲清芳会による民謡「道南ナット節」の披露

富津地区健康づくり歩こう大会

河浦

心身ともにリフレッシュ！

10月31日、「第4回富津地区健康づくり歩こう大会」が開催されました。これは富津地区振興会が、日ごろの運動不足の解消と地域の歴史や自然に触れることを目的に実施したもので、地区住民40人が参加しました。コースは、同地区内の海岸線を歩く約5.3km。参加者は、水平線に沈んでゆく大きな夕陽を眺めたり、記念撮影をしたりして楽しみながら歩いていました。また、ゴール後はピンゴゲームなども行われ、参加者は盛り上がりを見せていました。



▲ウォーキングを楽しむ参加者

福連木子守唄&童謡まつり'10in天草

天草

心に響くやさしい子守唄

11月7日、「福連木子守唄&童謡まつり'10in天草」が福連木子守唄公園で開かれ、家族連れなど約3,000人が来場しました。これは同まつり実行委員会が、子守唄の保存・継承と地域づくりを目的に毎年開催しているもの。催しでは、保育園の園児による童謡や踊りの発表のほか、平成音楽大学や福連木小学校の児童による「福連木の子守唄」が披露され、来場者を魅了していました。また、特産品の販売やバザーの出店もあり、大いににぎわいました。



▲踊りを披露する園児たち